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A LEI CAROLINA DIECKMANN 

por que essa lei levou como nome de uma atriz muito conhecida?  Bom, tem 

uma história por trás disso.  

Um tempo atrás, a atriz estava com problemas em seu computador, e que na 

verdade descobriu que seu dispositivo foi invadido, houve falta de ética 

daqueles que invadirão a privacidade da atriz, assim, subtraindo os arquivos 

que ali tinha, sendo fotos super intimas, foi publicado e compartilhado estas 

fotos em todas as redes sociais que existia. 

Com isso, ela entrou em processo para conseguir tirar essas fotos e descobrir 

quem foi a pessoa que invadiu seu computador, e foi por meio desta história 

que a Dilma, antiga presidente do Brasil, criou a LEI CAROLINA DIECKMANN, 

onde ela usa esta história como um meio de punição e processos contra 

aqueles que for contra a lei. Mas o que quer dizer esta lei? 

Por conta que a internet estar cada vez mais ampla, mais cuidado temos que 

ter, principalmente nas redes sociais, onde é o ponto mais crítico da internet. 

Existe a ética na internet, onde nela também existe lei, e se não tomar cuidado, 

pode infligir qualquer coisa.  

Muitas pessoas, empresas e tudo que há nele, tem acesso a internet e nele 

armazena dados e informações que são confidenciais, mesmo com programas 

de antivírus ou aqueles que tem segurança, não são o suficiente para 

assegurar a segurança de todos, com isto, esta lei veio com este intuito de 

“amenizar” os ocorridos, mas creo que ainda continua esses atos pela internet.  

Ao invadir um dispositivo informativo qualquer, conectado ou não á alguma 

rede, sendo violado o mecanismo de segurança fornecido pelos mesmos, 

afim de obter, adulterar ou destruir dado ou informações sobre as vitimas, 

sem a autorização deles ou prejudicar a fim de obter vantagens em cima 

deles, pode levar multa ou até mesmo voz de prisão, e isto não é nada legal e 

por conta da história de Carolina, que se teve a ideia de criar esta lei. Isto 

também se implica a ética na internet, aonde vai o bom senso daquele que 

quer fazer o mal? Invadindo contas pessoais, fotos de qualquer gênero, é 

preciso ter respeito e não fazer essas barbaridades. 


